
 
 

御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表 

 

令和４年第３回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

質 問 

時 間 

 

１ 

 

大沢まり子 

 

（一問一答方式） 

１．保育園での使用済みオムツの処理について 

①現状を改善し、園で処分する方法に変えることはで

きないか 

（民生部長） 

 

２．男性トイレのサニタリーボックス設置について 

①声をあげにくいことだが、困っている方がみえるこ

とから、男性トイレにサニタリーボックスを設置でき

ないか 

（総務部長） 

 

３．医療費の無償化拡充について 

①現状を踏まえ、高校生までの医療費無償化を実現で

きないか 

（民生部長） 

 

 

５分 

 

 

 

 

 

５分 

 

 

 

 

 

５分 

 

 

 

 

２ 

 

清水 亮太 

 

 

まちづくりについて 

①新庁舎等整備事業の魅力は 

②可児才蔵を活かしたまちづくりの今後は 

（町長） 

（企画調整担当参事） 

 

10分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

質 問 

時 間 

 

３ 

 

奥村 悟 

 

（一問一答方式） 

１．町内中学校の運動部活動の地域移行について 

①本町の中学校の部活動の地域移行の進め方と今後の

スケジュールはどのように 

②各学校の存続が難しい部活動についてどのように対

応をしていくのか 

③みたけスポーツ・文化倶楽部との連携はあるのか 

（教育長） 

 

２．外国籍の園児、児童生徒の就学支援について 

①令和２年第３回定例会一般質問の答弁の進捗状況に

ついて伺う 

②教育現場での業務負担を軽減できる「すぐーる」を

導入すべきと考えるが、町の考えは 

③教育指導員や通訳者の人材確保をどのように考えて

いるか 

④子ども教育を通じた多文化共生社会を目指すことへ

の町の見解は 

（教育長） 

（教育参事） 

（民生部長） 

 

 

 

10分 

 

 

 

 

 

 

 

 

10分 

 

４ 

 

伏屋 光幸 

 

新庁舎建設について 

①県庁からの指摘確認事項は現在までに何件あって、

町の回答が了承されていない事項は具体的にどういう

ものか 

②町としてどう回答しているのか 

③農地転用許可について、現時点での県庁とのやり取

りは適切なのか 

（町長） 

（総務部長） 

 

10分 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

質 問 

時 間 

 

５ 

 

福井 俊雄 

 

公文書管理と情報公開についてあり方、取り組み方に

ついて 

①公文書管理のガイドラインと運用について 

②情報公開の対象と、情報の可視化による公開につい

て 

③公文書管理、業務改善、事務改善における職員の意

識の向上や研修等について 

（町長） 

（総務部長） 

 

 

10分 

 

 

 

 

 

 

６ 

 

岡本 隆子 

 

（一問一答方式） 

１．中保育園・児童館建設の早急な対応策は 

①中保育園・児童館建設の早急な対応策は 

（町長） 

 

２．「要対策土の受け入れ前提」とは 

①唐突な「受け入れ前提」表明の理由は 

②「受け入れ前提」で協議に入ることの趣旨・意味・

解釈は 

③要対策土の持ち出し 

④要対策土を断った場合、町と町民に不都合なことは

何か 

⑤条例から、受け入れは適切か 

（町長） 

（企画調整担当参事） 

 

３分 

 

 

 

 

10分 

 

 

７ 

 

安藤 信治 

 

新庁舎等建設予定の農地法第５条第１項の転用許可申

請について 

①町が許可権者である岐阜県知事に宛てた農地転用の

許可申請の許可にあたって、県が「転用事業実現の確

実性」を確認するため「御嵩町の事務所の位置を変更

する条例の制定見込み」を現議員の賛否で判断するこ

とについて町長の見解を求める 

②万が一県の農地転用許可申請が不許可になった時、

御嵩町の行政財政はどのような状況に陥るのか伺う 

（町長） 

 

30分 

 

 

 


